
ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃo DE SELECÃO Do EDITAL 001/2024 - CIRCUITO DAS 
CAVALHADAS. 

Goiänia-GO, 22 de Marco de 2024, na Sede da Secretaria de Estado da Cultura -
SECULI, na sala de reuniões, compareceram as seguintes pess0as para a Reunia0 da 
Comissão de Seleção do Edital das Cavalhadas: lury Ercolani Moraes (Gerente da 
SECULT); Gabriel Bastos (Gerente da SECULT); Gabriel Ribeiro (Instituto IDHEIAS) 
Marcelo Soares (Presidente do Instituto IDHEIAS); Paulo D'ávila Ferreira (Presidente do 
IDESA); Rodrigo Rodrigues de Oliveira (Servidor da SECULT), Carlos Willian Leite 
(Presidente do Conselho de Cultura), Danilo Gomes (Servidor da SECULT) e Sacha 
(Gerente da SECULT) - este último por videoconferência. No horário agendado, às 
10hs, os membros acima mencionados deram início à reunião conforme programado. 

De inicio, o Gerente de Planejamento e Monitoramento de Projetos Culturais e 
Artisticos da SECULT, lury Ercolani, organizou os arquivos e documentos a serem 
apresentados e apreciados pelos membros presentes na reunião. O primeiro arquivo 
tratou-se do Instituto IDHEIAS. Registra-se que todos os documentos analisados e 
apresentados, de todas as propostas, foram abertos através de formato digital via e 
mail (link) e foram apreciados e conferidos por todos no monitor da sala de reunião. 

Os primeiros documentos analisados foram do Instituto IDHEIAS. Os documentos 
foram apresentados com suas peculiaridades e importância que o momento requereu, 
de modo que a transparência das informações ficasse clara e objetiva para todos. 
Neste sentido, todos os links encaminhados foram conferidos pela Comissão, não 
restando quaisquer dúvidas ou pendências a serem registradas. O arquivo com todos 
os documentos foi encaminhado por e-mail (link) para todos os membros da comissão. 

Após, foi apresentado os documentos (via link) relativos ao Instituto CFZ de Brasília. 
Registra-se que nenhum membro do Instituto CFZ de Brasília participou desta reuni�o. 
Todavia, de igual forma, todos os documentos foram mostradose analisados às suas 
peculiaridades iniciais, não restando nenhuma irregularidade a ser registrada, estando 
de acordo com o previsto. Este arquivo também foi encaminhado por e-mail a todos os 
membros da comissão. 

Em seguimento, foi à vez de análise dos documentos do Instituto IDESA, que da 
mesma forma dos anteriores, todos os documentos foram mostrados e conferidos 
inicialmente de acordo com as prerrogativas iniciais do ato. Não restou nenhuma 
dúvida a ser registrada, estando todos os documentos em conformidade com o 

seguimento, assim como os demais anteriores. Este arquivo também foi encaminhado 
por e-mail a todos os membros da comissão. 

Antes de finalizar, Paulo D'avila levantou um questionamento sobre o prazo recursal. 
se estão em dias úteis ou corridos. Os membros da comissão conferiram no Edital e 

seonfirmaram que o prazo recurso será contado em dias úteis. 



Servidor lury Ercolani, deu ciência a todos sobre os próximos trâmites legais quano a analise e seleção dos documentos (individualizados), bem como registrou s prazos, de Torma que ficou claro a todos os presentes sobre os proXIios procedimentos. 
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